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A través de un extenso post en su cuenta de Instagram, el cantante pop canadiense dio a conocer los motivos de
su decisión.

    "Quiero que mi carrera sea sostenible, pero también quiero que mi mente, mi corazón y mi alma sean
sostenibles", escribió Bieber. "Para poder ser el hombre que quiero ser, el esposo que eventualmente quiero ser y
el padre que quiero ser".

    El cantante de 25 años recordó que toda su vida de adolescente ha estado de gira y que no estaba contento
con su última gira. "He estado de gira toda mi vida de adolescente y ya cuando cumplí 20 en adelante, y me di
cuenta y, como ustedes probablemente vieron, que no estaba contento en la última gira", escribió.

    "No lo merezco y no se lo merecen, pagan dinero para venir y tener un concierto enérgico y divertido y no pude
darles eso emocionalmente cerca del final de la gira", agregó el ídolo en referencia a su última gira mundial,
"Purpose World Tour", que arrancó en 2015 y que canceló un año después "debido a circunstancias imprevistas".

    Casado con la modelo Hailey Baldwin, Bieber había lanzado su último álbum, "Purpose", en 2015.

    "La música es muy importante para mí, pero nada lo es más que mi familia y mi salud", reflexionó. El cantante
de "Believe" adelantó que volverá con "un álbum increíble tan pronto como sea posible". "La cima es donde vivo
haga música o no.
Pero volveré con determinación, créanme", fue el mensaje alentador por su legión de seguidores.

    En el mensaje, Bieber dejó entrever que podría estar esperando su primer hijo con su esposa Hailey Baldwin.

    "He estado buscando, intentando, haciendo 'prueba y error' como hacemos todos, y ahora estoy concentrado en
reparar de raíz algunos de los problemas profundos que tengo y que todos tenemos, para no derrumbarme, para
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poder sostener mi matrimonio y ser el padre que quiero ser", señaló la estrella.

    En una reciente entrevista con la revista Vogue, la estrella pop adolescente se refirió a su constante batalla
contra la depresión. "Me deprimo realmente cuando voy de gira; no había hablado sobre esto y estoy todavía
procesando muchas cosas.

    Estaba solo, necesitaba algo de tiempo", expresó.
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